



# Visite de la centrale nucléaire de Civaux pour tous les 3èmes

publié le 01/02/2016 - mis à jour le 09/11/2017

Ce Lundi 1er février, les élèves de 3è sont en sortie pour visiter la centrale nucléaire de Civaux. Les 3è3 et 3è6 sont en sortie le matin de 8h à 12h, les 3è1, 3è2, 3è4 et 3è5 sont en sortie l'après-midi de 13h à 17h.

Une fois sur le site, cette sortie est organisée ainsi :

- ▶ 45 min. : accueil au Centre d'information du public puis présentation en salle de conférence du groupe EDF, du mix énergétique, du combustible, du fonctionnement d'une centrale nucléaire et de la sûreté nucléaire.
- ▶ 60 min. : tour en bus commenté des installations de la centrale (présentation des différents bâtiments, de la "valorisation des eaux tièdes", des balises de mesures environnementales, etc) / quizz en équipes sur les questions de l'énergie, des différents moyens de productions d'électricité, et de l'environnement dans l'espace scénographique du Centre d'Information du public (organisation en 2 groupes)
- ▶ 30 min. : rassemblement dans le hall, correction des quizz et photos de groupe.

Cette sortie est organisée dans le cadre du cours de Sc. Physique de 3ème et s'est déjà déroulée les années passées.

Voir à ce propos, l'article suivant dans la même rubrique :

<https://etab.ac-poitiers.fr/coll-george-sand-chatellerault/spip.php?article377> ↗